

COMPETICIONES

La Rfef aprueba las nuevas Copa del Rey y Supercopa sin el apoyo del fútbol profesional

La asamblea de la Federación aprueba con 91 votos a favor, dos en contra y una abstención, el nuevo modelo, en el que se impone el partido único y una mayor presencia de clubes no profesionales.

Palco23
29 abr 2019 - 13:19

La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) pondrá en 2019-2020 un nuevo formato de Copa del Rey, en el que habrá una mayor participación de los clubes aficionados. La incógnita es qué sucederá con los equipos profesionales, después de que la semana pasada votaran en bloque contra este modelo, sólo con el apoyo de FC Barcelona y Real Madrid. El principal motivo para este rechazo es que no se les haya consultado previamente. Lo mismo sucede con la Supercopa de España, que igualmente ha salido adelante por mayoría absoluta con 91 votos a favor y apenas dos abstenciones y dos votos en contra.

El punto de mayor conflicto es la nueva Supercopa, que pasaría a disputarse en enero de 2020 y que se convertirá en una *final four*. El Valencia CF ha decidido llevar el cambio a los tribunales porque se siente perjudicado, ya que pasaría de poder optar al título directamente en un duelo contra el FC Barcelona a tener que jugar antes una semifinal. Y el regulador ya le ha advertido que le exigirá un resarcimiento económico si la judicialización afecta al proyecto.

Cabe recordar que la idea es que este torneo se celebre en el extranjero y en él participen los dos finalistas de Copa y el campeón y subcampeón del torneo doméstico; en caso de duplicidades el cuadro se completará con los equipos con mejores resultados históricos en el torneo del KO. Sus participantes queden exentos de disputar la Copa hasta la ronda de dieciseisavos de final.

Tampoco ha gustado a muchos clubes la decisión de que el reparto económico de la recaudación por este torneo incluya un factor corrector que beneficia a Barça, Real Madrid y Atlético de Madrid. En este punto, el presidente de la Rfef, Luis Rubiales, ha defendido que "hay clubes con un potencial tan grande que cuando van fuera

consiguen más contratos y permite que otros, que son casi el resto y que les cuesta más trabajo pese a ser históricos, reciban una parte”.

El modelo contempla el pago de cinco millones de euros por rendimiento deportivo: 800.000 euros para los semifinalistas eliminados, 1,4 millones de euros para el finalista y dos millones de euros para el campeón. A partir de ahí, entrarán los variables comerciales cuyo importe no se ha definido pero que serán de mínimo un millón de euros por club, ya que dependerá de lo que puedan obtener de los promotores que adquieran los derechos como sede organizadora. Arabia Saudí es uno de los países que suena con fuerza y Rubiales hizo referencia a una cifra que podría superar los 20 millones de euros.

El torneo se disputará del 8 de enero al 12 de enero, sin que haya un partido por tercer y cuarto puesto. Rubiales ha señalado que la Rfef asumirá todos los costes de organización, a cambio de quedarse un 30% de todos los ingresos que genere la cita. “La copa es nuestra y el nombre de la competición también, así que nos dejen explotarlo”, ha señalado. De ese importe, un mínimo de 500.000 euros se destinará a financiar otras disciplinas; en concreto, un 80% irá al fútbol sala femenino y u 20% al fútbol playa.

En cuanto a la nueva Copa del Rey, se ampliará de 83 a 116 el número de equipos participantes, aunque se ha conseguido reducir la carga de uno a tres partidos por club gracias a que pasará a disputarse a partido único. En los bombos del sorteo estarán los 42 equipos de LaLiga; 28 participantes de Segunda División B (los siete primeros clasificados por cada grupo); 32 equipos de Tercera (los 18 campeones, así como los 14 subcampeones con mejor coeficiente de cada grupo); los cuatro semifinalistas de la Copa RFEF, y los diez equipos de la máxima categoría territorial.